

Zeit, Abschied zu nehmen!

Liebe Patientinnen und Patienten,

mit einem Herzen voller Dankbarkeit blicke ich auf über 40 Jahre Tätigkeit in meiner orthopädischen Praxis in Mettmann, Heiligenhaus und Velbert-Tönisheide zurück.

In diesem Jahr konnte ich meinen **75. Geburtstag** feiern, nun gönne ich mir den wohlverdienten Unruhestand, um neue Abenteuer zu erleben. Es erfüllt mich mit Freude und Genugtuung, dass ich viele von Ihnen über Jahre begleiten durfte und Sie mir Ihr Vertrauen geschenkt haben. Dafür möchte ich Ihnen von Herzen danken!

Ein wichtiger Schritt steht nun bevor: Ich freue mich sehr, dass ich Frau Dr. Gimmmer als Nachfolgerin für meine Praxis gewinnen konnte.



Sie war zuvor Chefärztin der Klinik für Orthopädie, Unfallchirurgie und Handchirurgie sowie Ärztliche Direktorin des St. Marienkrankenhauses Ratingen.

Somit bringt sie eine hervorragende Erfahrung auf dem gesamten orthopädisch- unfallchirurgischen Fachgebiet mit und erweitert das Behandlungs-Angebot für die Praxis noch um die Handchirurgie.



ORTHOPÄDISCHE PRIVATPRAXIS

Dr. med. C. H. Ullrich

Ich möchte Ihnen versichern, dass ich großes Vertrauen in ihre Fähigkeiten und ihre Menschlichkeit habe. Frau Dr. Gimmmer ist nicht nur eine hervorragende Ärztin, sondern auch eine warmherzige Persönlichkeit, die sich leidenschaftlich um das Wohl ihrer Patientinnen und Patienten kümmert. Sie arbeitet bereits seit eineinhalb Jahren mit mir zusammen in Tönisheide.

Mein Wunsch ist es, dass Sie ihr ebenso vertrauen wie mir. Sie werden weiterhin die kompetente medizinische Betreuung in der orthopädischen Privatpraxis Tönisheide erleben. Ich bin überzeugt, dass Sie bei ihr in besten Händen sind und freue mich darauf, auch in der Zukunft von Ihren positiven Erfahrungen zu hören.

Ende dieses Jahres wird auch meine Frau Petra nach 40 Jahren ihre Tätigkeit in der Praxis beenden, um sich voll ihrer wunderbaren Aufgabe „Vergessene Kinder e.V.“ zu widmen.

Möge der Weg, den wir gemeinsam gegangen sind, weiterhin für Sie voller Gesundheit und Freude sein. Ich wünsche Ihnen alles Gute und freue mich, Sie vielleicht irgendwann wieder zu treffen!

Mit den besten Wünschen

Ihre

Dr. med. Carl Heinz Ullrich & Petra Ullrich

